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大家好，今天为何股市大跌相信很多的网友都不是很明白，包括今天为何股市大跌
呢也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于今天为何股市大跌和今天
为何股市大跌呢的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我
们开始吧！
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医疗板块都快跌没了，为何还在继续下跌？

去看看股东户数吧，都在医药股里，就算是给套牢盘解套，要多少银子？阴跌等高
位筹码自己交筹，你不割也可以，3，4年你愿意等就等。就是这么回事了。

中国经济复苏很快，疫情得到控制，为什么股票大跌？

我是逍遥，很荣幸回答这个问题。中国疫情防控，中国经济快速复苏对股市有一定
的影响，但股票的涨跌这不是唯一影响因素。本周股市连续回调下跌，原因是多方
面的。

首先，中国疫情防控，经济快速复苏确实受到国际资金认可，利多已兑现！

疫情在中国最先爆发，中国也是最新，以最快的速度防控疫情。中国经济也最先恢
复正常经济秩序。昨日国家统计局公布公布中国2020年第二季度经济数据，第二季
度中国GDP同比增长3.2%超预期的3%。可以说在全球来看应该是增长最快的。中
国出色的疫情防控确实起到很大的保障作用。前几个月北向资金和国内资金不断流
入确实推动股市上涨。市场在7月初的一两周大幅拉升，这也兑现了这方面的利好
因素。

其次，股市前期大涨之后，外资，主力资金获利了结出货，短期打压市场。

市场前期上涨过程当中，像消费类股票，已经大金融板块率先启动，很多个股涨幅
都超过50%以上甚至股价翻倍的都有。前期埋伏进去的外资以及主力机构在股票大
涨之后，已经累计很大的收益。出现阶段性出货进行获利了结，这也给市场施加空
头力量，加剧市场下跌，而且在不断空头调整后，也造成市场恐慌情绪。进一步加
速出逃，加速股票下跌动作！
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第三，上层政策降温，股市面临回调压力。

市场在7月初，短短几个交易日大盘便上涨了400多点，上涨速度太快太疯狂。虽
然上面希望股市健康稳定发展，但是这种疯牛状态肯定是有问题的，市场太过狂热
。所以近期上面一直在打击非法配资，在昨天更是有官媒旗下自媒体文章《变味的
茅台，谁在买单》茅台直接暴跌，市场气氛更加沮丧。昨日大盘最终收盘跌超150
点，跌幅近4.5%非常惨烈。股票大跌跟上面政策降温也有关系！

最后，技术面来看，前期涨幅过大，大盘前期多头过于勇猛，导致后劲不足，产生
顶部背离，技术面上也有回调修复需求！

综合来讲，疫情防控经济快速回复虽然对股市前期形成一定利好，但是基本上利好
已经兑现。因此股市的下跌，是由多方面原因造成的，资金面的流出，政策降温，
以及本身前期走势过快过猛，形成顶部背离，股市在这个情况下出现调整就很正常
。我们在交易过程中依然需要交易风险，谨慎入市！

今天股市为何大跌？几天大跌，一个月白干了，后续该怎么操作？

今天收盘之后，看到很多人都在喊惨！说实话，今天的大跌的确超出了大多数人的
预期。本想着前两天的下跌应该已经差不多到位了的，没想到今天还会这么无底线
的下杀！

今天，为何会大跌呢？个人觉得主要有四大诱因：

1.茅台带崩大消费。茅台出现利空，大跌带崩白酒、食品、医药等整个大消费。大
消费的走势历来以稳健为主，获利盘也较多，但茅台突然大跌，让很多获利盘无脑
抛售，导致大消费集体杀跌。

2.中芯国际吸金效应带崩大科技。中芯国际今天正式登陆科创板，吸金效应叠加表
现并没有大超预期，导致以半导体板块大跌，从而带崩了整个科技股。

3.管理层有意给股市降温。上周开始广发证券被罚、社保基金和大基金减持、严查
“场外配资”等一系列降温措施，导致资金谨小慎微，不敢盲目抄底，下跌过程中
缺少资金承接。

4.英国禁用华为、美国禁止签证，外围风云又起，外资流出。

四大诱因叠加之下，空头乘胜追击，多头无力反抗，所以才导致今天猛跌。那么接
下来该如何操作呢？
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个人认为，急跌之后应有反弹，今天三大指数集体收出光脚大阴线，明天上午应该
还会惯性下杀一波，最快下午，最难下周应该会迎来反弹。如果没有及时离场的投
资者，个人认为也不必再急于杀跌止损，等反弹的时候伺机而动更为明智。

少阁主目前持有三只个股，其实中午收盘时其中两只股票都还是红盘的，但无奈午
后大盘还持续杀跌，最后也被成功脱下了水。倾巢之下，岂有完卵，被动躺枪了！

但三只个股都是行业的佼佼者，具有业绩支撑且近期涨幅不大，所以虽然今天也被
捶了，但个人并没有打算割肉，相信大盘反弹之后，它们也会很快回血。

但是，如果大家持有的股票是概念股或垃圾股，就真的不好说了，很有可能会从哪
里涨上来，又跌回到哪里去！

上证指数行情为什么又大跌？

周四大盘盘中深幅下跌，本来确实可以化险为夷，但周五的百点大跌，就跌出了风
险。

很多人说周五的大跌是因为中美互相关闭使馆的原因，这个原因影响很小的，其实
已经在周四就已经体现出来了。中美关系，从政治经济，包括军事上发生矛盾，己
经不是一天两天的事了，人们对此已经麻木了。市场绝对不会因为关闭使馆事件而
产生如此巨大的反应，多数人对美国的反应是爱咋地就咋地，已经构不成大的幺蛾
子事件了。

周五真正大跌的原因是科创板的减持。科创板的名字比较好听，其实它当初成立的
时候，人们普遍的质疑。科创板是一些本来没有资格上市的企业，很多企业因为头
上有科技的光环，盈利不盈利，是否持续盈利都没有成为上市的必要条件。但因政
策的大趋势，加上铺天盖地的正面宣传，它们得以顺利的上市融资。为什么设50万
的门槛？就是管理层也看到了科创板的巨大风险，只允许经济实力相对好，抗风险
能力相对强的人，参与其中。按理说科创板上市企业承担了国家的很多科技发展任
务，差钱融资确实可以。从成立刚刚满一年，第二天很多的企业就排队减持，清仓
减持，大量减持，甚至冒出来了打折减持。如此的急不可耐，让人们早期的质疑得
到了证实，其本质就是上市圈钱，并非什么去发展科技。这严重的打击了人们对股
市的信心，特别是所谓的价值投资者，几乎感到绝望。你价值投资，别人清仓减持
价值，价值留给你。

其实最近的行情一直都是在震荡整理消化市场压力和浮筹，但因科创板的减持事件
，打断了这一进程。都在一个股市，科创板的减持是否太过于凶猛？“本是同根生
，相煎何太急”。
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好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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